



ENSEMBLE, arrêtons la saignée DE L'HÔPITAL !

La Ministre de la Santé M. **TOURAINÉ** vient d'engager les Agences Régionales de Santé à mettre en œuvre « en catimini » un plan d'économies pour les hôpitaux de 3 milliards d'€ d'ici à 2017, dont une baisse de 860 millions d'€ de la masse salariale des établissements (soit l'équivalent de 2 % des effectifs de la Fonction Publique Hospitalière : 22 000 emplois !)...

En clair, il s'agit de poursuivre la réduction des emplois, la baisse des qualifications, des salaires et autres moyens dévolus à la Formation Professionnelle...

Ces nouvelles mesures viennent s'ajouter aux plans d'économies mis en place depuis des années, qui, aux motifs de réduction des déficits, détruisent progressivement l'ensemble du système hospitalier public et la sécurité sociale pour les livrer aux appétits des marchands de santé que sont les grands groupes financiers privés :

**suppressions de lits et places,
d'unités et/ou de services
de soins,
réduction des moyens
matériels,
manque de personnels
formés et qualifiés,
gel des salaires,
remise en cause du temps
de travail, changements de
planning incessants, appels
au domicile des agents...**

Les personnels de l'hôpital n'arrivent plus à répondre aux besoins de la population, à assurer leurs missions essentielles de service public et à garantir l'accès aux soins à tous qu'au prix de leur propre santé !

Nous sommes épuisés, excédés, usés, fatigués, et toujours plus nombreux à exprimer notre ras le bol compte tenu de nos conditions de travail déplorables et des conditions dans lesquelles nous sommes contraints de prendre en charge les malades et de leur prodiguer des soins.

Dans tout le pays, au Mans, à Lyon, Paris, Toulouse, Caen, Tours, Avignon, Montpellier, Nîmes, Marseille, Nice, et bien d'autres encore... les personnels se réunissent et s'organisent pour exiger les moyens de remplir leurs missions et d'exercer leur métier dans de bonnes conditions, que ce soit en médecine, en chirurgie, en psychiatrie, dans les maternités...

**POUR
nos emplois,
nos salaires,
le service public...**

**TOUS à PARIS
le 9 AVRIL !**

**STOP
à l'austérité**

Je participe au financement de la manifestation nationale : 1 € pour nous faire entendre !



le 27 mars 2015



9 avril : journée de grève secteurs privé et public **Pour les salaires et pour l'emploi,** contre les politiques d'austérité

Depuis plus de quarante ans, on nous rabâche, de crise en crise, qu'il faut se serrer la ceinture sans autre résultat que la dégradation de notre qualité de vie et de nos conditions de travail.

La solution n'est pas d'accepter de nouveaux sacrifices en matière d'emplois, de salaires ou de retraites, ni de démanteler les services publics qui nous accompagnent au quotidien, comme le clament le gouvernement et le Medef, relayés par les soit disant « économistes experts ».

Ce n'est pas non plus la mise en place d'une politique de rigueur budgétaire et de destruction des acquis sociaux et du droit du travail, dont la loi Macron est le dernier exemple.

Ce n'est pas non plus au niveau des retraites complémentaires pour les salariés du privé, l'instauration d'abattements pour tout départ avant 67 ans dès la génération 1957, le gel des pensions sur 3 ans, une baisse du taux réversion, une baisse des droits des chômeurs et l'unification des régimes ARRCO et AGIRC comme le souhaite le patronat.

Le Medef promet des emplois, qu'en est-il ?

Le Tarn compte 64 000 salarié(e)s dans le secteur privé, il y en avait 104 000 en 2008, en 7 ans ce sont 40 000 emplois qui ont été détruits.

L'hémorragie continue avec la fermeture de Weir Minéraux à Castres, le plan social au Labo Fabre, et peut-être des risques sur l'emploi liés à la vente de la VOA. En France, aucune véritable politique industrielle n'a été mise en œuvre depuis près de 40 ans. L'industrie est pourtant la principale source de création de richesses et d'emplois.

Stop, il faut que ça change !

La solution, au contraire, c'est une autre répartition des richesses pour répondre à nos priorités sociales. Il faut :

- Mettre en œuvre une politique économique pour créer des emplois et réduire le chômage,
- Augmenter les salaires, les retraites, les pensions et les minimas sociaux,
- Préserver les droits et les régimes sociaux,
- Garantir et promouvoir le service public et le développement de l'industrie.

Faire payer ceux qui n'ont que le fruit de leur travail comme revenu, ça suffit !

Les organisations syndicales **CGT, FO, FSU et Solidaires** appellent les salarié(e)s, du public et du privé, à **se mettre massivement en grève** et à participer, avec les retraité(e)s et les privé(e)s d'emploi, à la manifestation départementale

le jeudi 9 avril à 10h00 Place du Vigan à Albi.

Parcours et déroulé de la manifestation au verso.

RdV également à 17h00 – sous préfecture de Castres